

# PARTAI

## Dandim Secara Resmi Buka Kegiatan Peningkatan Kemampuan Aparat Komando Kewilayahan Tersebar Kodim 0830/Surabaya Utara

Wanto - [SURABAYA.PARTAI.OR.ID](http://SURABAYA.PARTAI.OR.ID)

Nov 27, 2023 - 18:19



*Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. secara resmi membuka kegiatan Peningkatan Kemampuan Aparat Komando Kewilayahan Tersebar Kodim 0830/Surabaya Utara Tahun 2023 Komando Kewilayahan Tersebar TA. 2023.*

Surabaya, - Dalam rangka memelihara serta meningkatkan kemampuan teritorial, Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar kegiatan Peningkatan Kemampuan Aparat Komando Kewilayahan Tersebar TA. 2023. Kegiatan ini berlangsung di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52, Perak Barat Kec.

Krembangan, Senin (27/11/2023).

Kegiatan yang diikuti oleh para Danramil beserta Babinsa jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara ini mengusung tema, "Melalui Kegiatan Peningkatan Kemampuan Apkowil Tersebar, Kita Tingkatkan Profesionalisme Apkowil di Era Milenial dan Digitalisasi Dalam Rangka Mendukung Pembangunan Nasional".

Pembukaan kegiatan ini dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., dalam sambutannya Dandim menyampaikan, tentunya dengan situasi kewilayahan yang menjadi tugas kita sehari-hari peran Danramil dan Babinsa sangat vital sebagai ujung tombak terdepan bagi Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat.

"Oleh sebab itu dengan adanya program peningkatan kemampuan aparat komando kewilayahan yang kita selenggarakan ini jangan hanya dijadikan sebagai rutinitas atau sebatas ceremony semata, tapi benar-benar dilaksanakan apa yang jadi tugas kita masing-masing." Jelasnya.

Dandim juga berpesan kepada para Danramil dan Babinsa untuk menyebarluaskan keseluruh anggota di Koramil khususnya dalam menghadapi tahun politik. "Saya tidak akan pernah bosan-bosannya untuk mengingatkan kita semua tentang Netralitas TNI dalam Pemilu khususnya bagi prajurit TNI Angkatan Darat yang masih aktif terutama para Babinsa yang sehari-harinya bersentuhan langsung dengan masyarakat.", pungkasnya.

Diakhir sambutannya, Dandim secara resmi membuka kegiatan Peningkatan Kemampuan Aparat Komando Kewilayahan Tersebar Kodim 0830/Surabaya Utara Tahun 2023. Penyampaian materi yang diberikan meliputi Lima Kemampuan Teritorial, Sikap Teritorial dan Netralitas TNI.